
Réponse gagnante du concours
55è anniversaire de Radio
Havane Cuba

Christian Ghibaudo, de Nice, en France est le seul auditeur francophone à faire partie des 5
lauréats du concours organisé par notre station de radio à l'occasion des 55 ans de sa fondation.

 

Voici sa réponse à la question:

 

Quelle est votre opinion sur les programmes de Radio Havane et sur sa permanence sur les ondes
courtes 55 après sa création?

 



« La présence de RHC sur les ondes courtes est très importante.  De nos jours, la plupart de stations
internationales abandonnent les ondes courtes, argüant que cette forme d’écoute est obsolète. Certes la
réception et d’audibilité est largement moins bonne que si on écoute sur Internet ou même le satellite. 
Mais ces stations oublient que dans de nombreux pays, même en Europe, certains auditeurs ne peuvent
écouter autrement que grâce à la radio traditionnelle. En Afrique et en Amérique Centrale et Latine,
l’accès à Internet est parfois difficile, et donc ces auditeurs ne peuvent être à l’écoute en ligne.  Et il ne
faut pas oublier, et c’est le cas par exemple en France, de nombreuses personnes n’ont pas les moyens
d’acheter un ordinateur et de payer mensuellement un accès à Internet, auprès de fournisseurs toujours
intéressés par le profit que par le service rendu...  Et il ne faut pas oublier les stations qui abandonnent
carrément leur service international, privant ainsi des millions d’auditeurs d’une liberté d’informations. Je
pense surtout à Radio Canada International, à Radio Néerland entre autres.  Mais heureusement Radio
Havane Cuba est toujours sur les ondes.  Maintenant votre service sur Internet se développe mais pas au
détriment des ondes courtes traditionnelles.  Ainsi les auditeurs francophones peuvent encore avoir une
voix différente de celle des États-Unis sur la vie en Amérique Centrale et Latine.   Mais cela est j’imagine
plus important pour les auditeurs du service espagnol logiquement plus nombreux dans votre région.r

Parmi les programmes que vous proposez en français, j’apprécie plus particulièrement tout ce qui parle
de culture et de tourisme. A propos du tourisme, pas seulement la présentation de sites et de musées à
Cuba, mais aussi l’aspect plus économique du développement du tourisme à Cuba.  Ensuite je suis
intéressé par les informations sur la Caricom, organisation dont on ne parle jamais en France.  Bien sur,
Le monde de la philatélie c’est intéressant car avec les timbres on connait un peu mieux un pays.  Je
n’oublie pas les émissions musicales avec les chansons cubaines qui font rêver les européens.  Enfin, je
me réjouis de l’arrivée prochaine d’un service en langue italienne.  Je parle couramment l'Italien, et je suis
très intéressé par ce nouveau service. »

 

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/de-interes/concursos/119958-reponse-gagnante-du-concours-55e-
anniversaire-de-radio-havane-cuba
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